## L'arrivée du gaz en Corse sur les rails



Après sa dernière visite en Corse en décembre (notre photo), Ségolène Royal a poursuivi son action en faveur de l'île avec le lancement de la consultation pour l'installation du gaz.

/ ARCHIVES CHRISTIAN BUFFA

Dans un courrier adressé à Gilles Simeoni, Ségolène Royal annonce qu'elle a procédé au lancement de la consultation pour l'installation du gaz en Corse.

"Ce projet permettra à l'île de poursuivre son entrée dans une ère énergétique plus vertueuse. Je sais pouvoir compter sur votre engagement pour que ce travail aboutisse", conclut la ministre de l'Environnement.

C'est à l'horizon 2023 que les deux grandes centrales thermiques ont vocation à fonctionner au gaz naturel. Ce projet d'envergure implique la réalisation d'une barge en pleine mer, au large de Lucciana, où accosteront les méthaniers. De là partira le gazoduc, suivant un tracé de 200 kilomètres, entre la centrale de Lucciana et celle du Vazzio, via la Plaine orientale, pour un coût d'environ 600 millions d'euros. Une estimation qui ne prend pas en compte le coût de la nouvelle centrale ajaccienne. Il s'agit d'un très important marché sur lequel plusieurs opérateurs importants ne manqueront pas de se positionner.

Les besoins annuels en gaz pour alimenter les centrales corses s'établissent à 288 000 tonnes.